

# **REKSA DANA PENDAPATAN TETAP SEBAGAI ALTERNATIF INVESTASI PADA PT BANK RAKYAT INDONESIA TBK DAN PT BANK CENTRAL ASIA TBK**

**Septyarini, Misdiyono, SE., MMSI.**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : investasi

Abstraksi :

Reksa Dana Pendapatan Tetap merupakan Reksa Dana dengan potensi hasil dan risiko investasi sedang. Sebelum membeli Reksa Dana, terlebih dahulu memilih Reksa Dana yang diperkirakan akan memberikan hasil investasi yang lebih baik. Kinerja historis Reksa Dana dapat menjadi bahan pertimbangan utama bagi investor dalam memilih Reksa Dana. Reksa Dana yang cenderung menghasilkan kinerja historis positif dapat dipilih oleh investor. Nilai Aktiva Bersih per Unit suatu Reksa Dana memiliki fungsi sebagai sarana untuk mengetahui kinerja historis Reksa Dana yang dimiliki investor. Nilai aktiva bersih per Unit juga merupakan harga beli / jual pada saat investor membeli / menjual Unit Penyertaan suatu reksa dana, maka Nilai Aktiva Bersih dijadikan sebagai indikator hasil (untung / rugi) investasi yang dilakukan di Reksa Dana dan sebagai penentu nilai investasi yang kita miliki pada suatu saat. Untuk meneliti hal tersebut, penulis melakukan penelitian pada Reksa Dana Brivestama Pasti dimana BRI sebagai Bank Kustodian dan Reksa Dana Nikko Bond Nusantara dengan BCA sebagai Bank kustodiannya. Selain membandingkan kinerja historis kedua Reksa Dana tersebut, ada baiknya kita membandingkan Reksa Dana dengan produk yang selama ini sudah kita kenal yakni Deposito. Berdasarkan perhitungan hasil investasinya, kedua Reksa Dana Pendapatan Tetap di atas dapat memberikan keuntungan yang lebih besar daripada Deposito. Perubahan Nilai Aktiva Bersih per Unit yang terjadi juga memungkinkan pemilik Unit Penyertaan Reksa Dana Pendapatan Tetap mengalami kerugian. Jadi Pemilik Unit Penyertaan harus terus memantau perubahan Nilai Aktiva Bersih per unit dan memahami perhitungan hasil investasinya sehingga Reksa Dana Pendapatan Tetap dapat dijadikan alternatif investasi.